



Chers amis libéraux,

Je m'appelle Caroline Lambert-Montfort, j'ai 35 ans et j'habite Meux avec mon mari et nos trois enfants. Portée par un profond intérêt pour la politique, je souhaite mettre mon dynamisme et mes compétences au service de notre section locale.

Mon engagement et mon parcours

Manager Accountancy chez Moore Services Financiers, j'accompagne au quotidien les entreprises et les entrepreneurs, développant rigueur et vision stratégique.

Engagée depuis plusieurs années au sein du MR :

- **2022** : Co-fondatrice et trésorière du comité des Jeunes MR de Namur Nord.
- **2024** : Candidate aux élections communales de La Bruyère et membre de la cellule communication de notre section.

Mon engagement politique s'enracine dans un héritage familial : mon grand-père, actif au niveau communale durant 40 ans, a transmis sa passion à mon frère et moi. Avant le MR, j'ai occupé plusieurs poste au sein de la FJA d'Eghezée pendant près de 10 ans.

Ma vision pour notre section

*Notre groupe a traversé des épreuves, mais **nous devons rester tourné vers l'avenir**. Notre engagement libéral repose sur des valeurs de liberté, d'entrepreneuriat, de responsabilité individuelle et de proximité avec nos concitoyens.*

Nous devons être une force d'action et de proposition.

- **Rassembler et fédérer** : Réunir les talents, écouter la voix des tous les membre et faire émerger les meilleures idées.
- **Être présents sur le terrain** : Une section forte est une section qui agit, qui propose et qui répond aux préoccupations de ses membres et concitoyens.
- **Innover et moderniser** : S'appuyer sur une communication dynamique et des initiatives locales pour renforcer notre visibilité.

Animée par l'énergie de la jeunesse et la volonté d'agir, je suis prête à relever ce défi avec vous.

Unis, faisons du MR de La Bruyère une véritable force pour l'avenir !

Caroline Lambert-Montfort

